

# Les aînés en quête de nouvelles activités

**GRANDSON** ■ Les habitants de 55 ans et plus se sont réunis pour planifier la suite de la démarche «Villages solidaires», chapeautée par Pro Senectute Vaud.

De seniors de Grandson se sont réunis, jeudi dernier, au refuge de Tête Noire dans le cadre de la démarche «Villages solidaires». Ce programme déployé dans les localités de Grandson, de Montagny et d'Onnens, sous l'égide de Pro Senectute Vaud, vise à accompagner les aînés dans la création d'activités fédératrices. L'étape actuellement en cours succède à un état des lieux de dix mois, qui comprenait, notamment, des entretiens avec les aînés et un passage en revue de l'offre existante, pour éviter les doublons. Parfois, cette offre n'était pas connue de tous, à l'image d'un groupe de marche prêt à accueillir de nouvelles personnes.

Le succès est déjà au rendez-vous pour certains événements grandsonnois, comme les «cafés-rencontres», organisés chaque

mercredi à la Maison des Terroirs. L'édition de la semaine passée a, par exemple, pu compter sur une petite vingtaine de participants.

Le réseau «coucou», qui organise des visites chez des personnes seules, et la création d'un atelier multimédia sont d'autres idées sorties des «Villages solidaires». Une multitude de questions ont d'ailleurs surgi au sein du groupe traitant de cette dernière thématique, jeudi. «La fréquence des prochains ateliers doit encore être déterminée, mais l'informaticien est prêt à assurer une permanence chaque semaine», se réjouit Benoît Helle, animateur de proximité à Pro Senectute.

D'autres activités ont émergé sous l'impulsion d'un autre groupe. Vraisemblablement début septembre, des repas «comme en» permettront de



L'atelier multimédia a particulièrement intéressé les aînés.

Nadine Jacquet

découvrir les spécialités culinaires de divers pays. La Bosnie et la Pologne sont déjà au menu.

A la même échéance, un éducateur canin proposera une séance d'information sur les questions administratives liées à la possession d'un animal de compagnie. La collecte de photographies historiques de Grand-

son est une autre piste à mieux définir lors de la prochaine réunion, le 16 juin. Après cette phase de mise en oeuvre -chaque village développe ses activités en fonction des demandes-, les aînés de Grandson, Montagny et Onnens se retrouveront, en février, lors d'un forum.

LUDOVIC PILLONEL ■